

BSM 32 Lesbarkeit von Hausnummern

1. Hintergrund

Bei vielen Einsätzen zählt jede Sekunde. So können bei einem z. B. Herzinfarkt wenige Sekunden über Leben und Tod entscheidet sein.

Doch durch falsch, nicht lesbare und nicht vorhandene Hausnummern kann es zu einer deutlichen Verzögerung des Erreichens von Rettungsdienst und Feuerwehr zum Einsatzort kommen.

2. Die Feuerwehr empfiehlt

- Hausnummern so anbringen, dass sie von der öffentlichen Verkehrsfläche gut lesbar sind.
- Wählen Sie große und gut lesbare Ziffern, verzichten Sie auf übertriebene Verzierungen.
- Beleuchten Sie die Hausnummer, damit man sie bei Dunkelheit gut finden kann.
- Sorgen Sie dafür, dass die Hausnummer nicht von Pflanzen überwuchert werden.
- Liegt Ihr Gebäude nicht an einer öffentlichen Straße, bringen Sie ein Hinweisschild unmittelbar am Zugang oder an der Zufahrt an.
-

Im Falle eines Notfalls

- Gehen Sie, wenn möglich, auf die Straße und warten Sie auf die Einsatzkräfte.
- Schalten Sie bei Dunkelheit die Außenbeleuchtung ein.
- Öffnen Sie Türen, Tore und Schranken.